

En Sochi enviado especial de la ONU para congreso intersirio



Sochi, 29 ene (RHC) El enviado especial de la ONU para Siria, Steffan de Mistura, se encuentra en la ciudad rusa de Sochi, donde asistirá al Congreso de Diálogo Nacional entre representantes del Gobierno y la oposición del país árabe.

Al evento, que sesionará mañana, asistirán cerca de 1600 delegados de diferentes facciones políticas de siria, y países observadores como Egipto, Iraq, El Líbano, Arabia Saudita y Kazajastán.

Uno de los objetivos del encuentro es impulsar los esfuerzos para la creación de una Constitución para todos los sirios.

Desde el inicio del conflicto en la nación árabe, en 2011 es la primera vez que se intenta agrupar a tan amplio espectro de la oposición y el gobierno.

La celebración del Congreso de Diálogo Nacional Sirio en este sureño balneario, constituye una fuerte, pero difícil apuesta de Rusia por la paz en el país levantino, en medio de una oposición abierta de Occidente.

La reticencia a aceptar la necesidad de celebrar el Congreso se inicia por la Casa Blanca, desde donde se emitió una declaración pública en ese sentido, a la cual se refirió en su momento el ministro ruso de

Asuntos Exteriores, Serguei Lavrov.

Resalta la oposición de Estados Unidos, si se tiene en cuenta que para ese país la existencia del movimiento terrorista Estado Islámico (EI) es muy real, mientras Rusia declara, por el contrario, que derrotó a sus fuerzas mejor preparadas, de las que solo quedan algunos focos.

Precisamente, Washington parece recurrir a la época de los hombres primitivos, cuando éstos frotaban madera o chocaban piedras para con sus chispas prender la hierba seca y crear el fuego, en su caso, para volver a avivar la llama de la inestabilidad y el caos en Siria.

Washington que, como afirma Damasco, creó una crisis artificial en un país donde primaba la armonía étnica y religiosa, está interesado en mantener las chispas en Siria para justificar su presencia en la nación mesoriental.

Algunos analistas estiman que donde Estados Unidos despliega instalaciones militares, es para quedarse por un buen tiempo y de eso pueden hablar los japoneses, los europeos occidentales o los afganos.

La diferencia es el pisoteo del derecho internacional que acompaña al presidente estadounidense, Donald Trump, quien fue más lejos que su antecesor demócrata Barack Obama, pues este en todo momento evitó hacer pública la presencia de tropas norteamericanas en suelo sirio.

Trump, pese a anunciar en un inicio que su objetivo era acabar con el terrorismo en Siria, sin entrar en asuntos internos de ese país, en la práctica demuestra una injerencia mucho más agresiva, con la creación de una decena de bases militares en ese país.

Además, como denunció en su momento el mando militar ruso, instructores estadounidenses preparan al llamado Nuevo Ejército Sirio (NES), en parte con población civil reclutada en campos de refugiados, con exmiembros del EI y guerrilleros kurdos.

El NES vuelve con los propósitos de luchar para el derrocamiento del legítimo presidente sirio, Bashar Al Assad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153800-en-sochi-enviado-especial-de-la-onu-para-congreso-intersirio>



Radio Habana Cuba